
De: mairie-glorianes@orange.fr
Envoyé: mercredi 22 novembre 2017 14:48
À:
Objet: recrutement Mme Sanchez

Bonjour,

J'ai l'honneur par le présent mail de saisir le comité technique afin de recueillir son avis.

Suite au départ de M. Assens Julien (secrétaire de Mairie) au 30 octobre 2017, nous avons recruté Mme Laëticia Sanchez. Nous avons procédé, par délibération du 6 octobre 2017, à l'ouverture de son poste sur une base de 4/35ème.

Aujourd'hui, il est donc nécessaire de clôturer le poste de M.Assens.
Nous y procéderons suite à votre avis lors du prochain conseil municipal.

Je vous remercie par avance de l'attention que vous porterez à ma demande et vous prie de me contacter si besoin pour des renseignements complémentaires.

Bien cordialement,

Céline Dragué-Pazican,
Maire de Glorianes.

L'absence de virus dans ce courrier électronique a été vérifiée par le logiciel antivirus Avast.
<https://www.avast.com/antivirus>